

Cher-e-s Collègues, Ingénieurs, Cadres, Techniciens, Agents de Maitrise,

Vous le savez toutes et tous, notre système de retraite est très gravement attaqué par le gouvernement. Cette offensive inédite sous la 5ème République est orchestrée par les grands de la finance et du patronat.

Une majorité des forces syndicales, dont la CGT, veulent assurer, à chacune et chacun d'entre vous, une vie d'après travail digne du 21^{ème} siècle.

Notre système de retraite actuel doit être valorisé, les régimes spécifiques doivent être un moyen de progrès pour l'ensemble du monde du travail.

Heureusement qu'il y a des forces syndicales qui ne capitulent pas, qui portent, avant toute chose, la notion de l'intérêt général au détriment des jeux d'appareil.

Il n'est pas dans nos habitudes de vous interpeller en tirant la sonnette d'alarme.

Nous vous invitons à apporter encore plus fort votre participation au grand mouvement national revendicatif. Votre avenir, celui de nos générations futures, mérite notre implication individuelle et collective.

Ne laissez pas les organisations syndicales solidaires complices du gouvernement faire un très mauvais coup à notre système de retraite.

Ce système de retraite, proposé par le pouvoir l'exécutif est extrêmement nocif pour l'ensemble des salariés, des femmes, des retraités, et pour la population en général.

Quelques individus des directions de ces confédérations qui capitulent doivent être interpellées et ramenées à la raison.

L'ensemble des salariés, des sympathisants et adhérents de ces syndicats sont nos collègues, et eux aussi sont victimes des positionnements nationaux visant à valider l'inacceptable casse de nos droits à la retraite.

Ensemble et ce, peu importe notre affinité avec tel ou tel militant, élu du personnel, faisons en sorte de renforcer les actions, les arrêts de travail, les grèves reconductibles, les manifestations, rassemblements...

Tous ensemble, nous pouvons gagner !

Montreuil le 15/01/2020